



Adelantar la "reserva"

Señor Director:

El senador y actual presidente de la DC, Francisco Huenchumilla, señaló que si en el programa de gobierno de la candidata Jara se incluye el aborto, ellos van a hacer "reserva". Dado que la candidata Jara en su programa para las primarias ya señaló que "aseguraremos el derecho al aborto libre, seguro y gratuito", ¿por qué no adelanta la reserva? ¿O al menos, explica qué significa eso para un DC en un gobierno de coalición?

RICARDO IRARRÁZABAL SÁNCHEZ